
Mi nombre es: Abraham Guevara Portillo, tengo 28 años y estudie 

Licenciatura en Contaduría Pública en la Universidad de Oriente 

(UNIVO). Elegí esta carrera porque era la más cercana a la 

realidad y la que podía estudiar ya que mis aspiraciones era 

estudiar medicina pero hubieron limitaciones ya que esa carrera 

era muy cara opte por contaduría ya que cuando estudie 

bachillerato me gustaban los números y los profesores me 

motivaban a estudiar siempre derivado a la contabilidad y así fue como decidí estudiar 

Licenciatura en Contaduría Pública aunque mis aspiraciones eran otras pero siempre por el 

factor económico hubo limitaciones. El mensaje para los jóvenes que están interesados en 

Contaduría Pública es que estudien con esmero ya que si tienen la oportunidad de seguir 

estudiando aprovechen sus estudios como también el tiempo y que valoren el esfuerzo que 

se hace en lo personal por estudiar y por los que los apoyan ya que el propósito es 

autoformarse y ser unos profesionales exitosos y dar sus servicios a su comunidad y a la 

sociedad en general. 

 

Mi nombre es: Elmer Antonio Hernández Chicas, tengo 33 años y 

estudie Licenciatura en Contaduría Pública en la Universidad de 

Oriente (UNIVO). Elegí esa carrera porque el ámbito de las ciencias 

comerciales me pareció muy interesante. Mi bachillerato técnico 

opción contador me permitió conocer un poco el campo de 

aplicación de esta hermosa profesión. El mensaje para los jóvenes 

que estudian esa carrera es decirles que la contabilidad necesita 

mucha práctica, en la medida de lo posible, incorpórense a este campo, los despachos 

contables, las oficinas contables o cualquier otro lugar donde se trabaje en ello servirá de 

mucho. Como auxiliares adhonoren, conozcan la realidad de esta carrera, solo así adquirirán 

más conocimiento y esto permitirá comprender mejor la contabilidad. 

 



Mi nombre es: Ana Cecilia Márquez de Argueta, tengo 28 años 

estudie un Técnico en Contaduría Pública en la Universidad 

Gerardo Barrios. Decidí estudiar esa carrera porque me llamó la 

atención porque tiene que ver con el trabajo administrativo y de 

concentración. Empecé con el técnico con la visión de continuar 

la licenciatura luego, pues tenía un hijo y si se me daba la 

oportunidad iba a seguir. En mi actual empleo me dieron la 

oportunidad de seguir estudiando la Licenciatura en Admón. de 

Empresas porque me gusta también y tiene bastante relación, me abre más espacios no 

solo en las empresas sino también a nivel personal. El mensaje para quienes estén 

interesados en la carrera es que dediquen mucho tiempo y  estudien mucho para que 

puedan aprender. Lo que enseñan en la universidad no lo es todo por eso hay que aprender 

fuera. La contabilidad es bien compleja y amplia y no en todas las empresas es igual. Hay 

que esforzarse y aprovechar el tiempo al máximo.  

Gracias a Don Rudy, al Centro Juvenil y a los colaboradores. Gracias por la oportunidad que 

nos dan así como a mí y a muchos jóvenes, ya que de otra forma es difícil estudiar. Es 

importante todo el apoyo que ellos dan y los jóvenes deben saber aprovechar y echarle 

ganas. Es lo mejor que los jóvenes pueden hacer, ocupar el tiempo en estudiar para llegar 

a ser alguien y mejorar las condiciones de la familia y de la comunidad. 

 

Mi nombre es: Fátima Esmeralda Gómez Bonilla, graduada de 

Licenciatura en Contaduría Pública en la Universidad de El 

Salvador. Estudio esa carrera porque desde mi niñez me ha 

gustado jugar con los números y he descubierto que es uno de 

mis puntos fuertes, eso me ha permitido descubrir y enfocarme 

más en esta carrera universitaria. Estudiando Contaduría 

Pública se demuestra  y desarrollan muchas habilidades y 

capacidades que en ocasiones uno como persona no encuentra donde proyectarlas, la 



teoría va de la mano con la práctica y ello contribuye a un aprendizaje integral y a un 

desarrollo profesional continuo. El mensaje que envió a los jóvenes que estudian la misma 

carrera es que amplíen sus conocimientos, lean mucho, sean innovadores y siempre 

manténganse actualizados en cuanto a la base legal que se utiliza modernamente, y sobre 

todo nunca se olviden de orientar su profesión al desarrollo de la comunidad. ¡Todo mundo 

necesita un Contador Público! 

 

Mi nombre es: Ana Mabel Hernández Romero, graduada de  

Licenciatura en Contaduría Pública en la Universidad Nacional de 

El Salvador. Decidí estudiar esa carrera porque en el bachillerato 

fue una de las áreas que más me gusto y el grado de dificultad 

que presentaba fue un reto para mí y me surgió  el deseo de 

querer aprender la contabilidad. Para ayudar a las diferentes 

empresas del país a llevar su contabilidad de manera cronológica, 

ordenada, precisa y de acuerdo a las leyes tributarias y ayudar a las empresas naturales y 

jurídicas a crear su catálogo de cuentas y manual de aplicación, así como su sistema 

contable. El mensaje que les doy a quienes estudian la misma carrera es   que puedan 

descubrir la importancia de la contabilidad y  las leyes inmersas en esta, y se esfuercen día 

con día a pesar de las dificultades que a lo largo de la carrera se presentan. Nunca darse por 

vencidos ni ser conformistas.                      

 

Mi nombre es: Ronal Eulises Sánchez Pereira, graduado de  Licenciatura en 

Contaduría Pública en la Universidad de El Salvador. Estudio esa opción 

porque es una carrera completa con amplias proyecciones que permite 

desarrollarse en diferentes áreas económicas que permiten tener 

conocimientos especiales sobre la utilización de información financiera. El 

mensaje para quienes desean estudiar Contaduría Pública y en especial a los egresados de 

bachillerato que es una carrera muy bonita, ya que estudiar contaduría es un arte que 



permite la manipulación de los números y una relación muy estrecha con las empresas y la 

realidad tanto nacional como internacional. 

 


